

Pour aider nos proches et nos frères humains à s'éveiller

Voici ce que nous vous conseillons pour aider vos proches et de vos frères humains à se réveiller :

Pensez à tous ceux que vous aimez. Visualisez leur visage et dites simplement ces mots en citant leur prénom : "réveille-toi, je t'envoie toute ma Lumière et mon Amour."

Dites-le pour toutes les personnes de votre famille, pour tous vos amis, pour tous ceux que vous connaissez, et aussi pour tous ceux que vous croisez dans la rue ! Bien sûr, là vous ne pourrez pas les nommer par leur prénom, mais lorsque vous les verrez, émettez cette simple pensée : "réveille-toi, je t'envoie toute ma Lumière et mon Amour."

Lorsque vous faites vos courses, lorsque vous êtes confronté à une foule, ciblez une, deux, trois, dix, vingt personnes, et faites ce petit exercice.

C'est un exercice extraordinaire et peut-être que certaines personnes à qui vous aurez demandé de se réveiller en leur envoyant votre Lumière et votre Amour se retourneront vers vous et vous souriront.

Il est bien évident qu'avec les masques vous ne pouvez pas voir les sourires ! Cela va se terminer ! Cependant vous pourrez voir de la gratitude dans leurs yeux. Les yeux sont aussi le reflet, la vitrine de l'âme.

Le port du masque va se terminer parce qu'il y aura tellement autres choses et d'autres pôles d'intérêt que les masques seront totalement secondaires ! Mais pour l'instant... vous le subissez.

Nous espérons que vous avez un peu compris le nouveau travail que nous vous demandons, cette nouvelle prise de conscience. Surtout, ce qui est important, c'est d'essayer de fusionner avec une des parties supérieures de vous-même. C'est important pour votre évolution, c'est important pour la mission qui est la vôtre.

Donc offrez votre immense Amour Lumière à tous vos frères humains en leur disant simplement :

"Réveillez-vous ! Il est temps de se réveiller, réveillez-vous !"

Visualisez des foules de personnes et dites-leur : "réveillez-vous, je vous envoie tout notre Amour !"

Faites-le ! Faites-le constamment. Quand vous voyez quelqu'un, dites : "réveille-toi, je t'offre tout mon Amour, réveille-toi !".

Ce n'est même pas la peine de dire : "n'ai plus aucune peur", il ne faut même pas évoquer le mot peur ! Dites simplement : "réveille-toi, je t'offre toute ma Lumière et tout mon Amour".